
委員会報告
ロータリー財団　漆原摂子君 職業奉仕　小林淳一君
一人、6000円分、集めさせて 2月22日、職業奉仕の日です。

R　　I　　会　長 ： バリー・ラシン 頂きます。宜しくお願いします。 参加申込みは、今日、締切りです。

国際ロータリー第2790地区 地区委員 勝浦ロータリー クラブ会報

ガ　バ　ナ　ー ： 橋岡久太郎 ガバナーノミニー ： 漆原摂子 会長 ： 磯野武 山口桂亨 卓話 株式会社　水彦　代表取締役　水野智彦様
第6グループガバナー補佐 ： 伊藤正人 青少年交換 ： 渡邉昌俊 幹事 ： 渡邉昌俊 中村吉政 歯科医師会の人達の力で、新しい法律を、しっかりと国で認めさせるような活動を

地区補助金 ： 吉田理愛 SAA ： 中村満 佐久間淳宏 行っていこうという想いで、衆議院議員時代、民主党で議員活動をしていました。
RYLA ： 中村吉政 消費税の問題では、当時の民主党は消費税を上げないと言っていたにもかかわらず

社会保障の為に、消費増税案を通そうとしました。私は、消費増税案、断固反対し、
民主党員資格停止2か月の処分を受けました。河村たかし名古屋市長と、この国を

何とかしようと、名古屋を中心とする政党なので、名古屋から立候補しました。

会長挨拶 医療系の議員から、病院を造ってくれないか、最先端技術を取り入れてくれないか、

皆さん、こんにちは。先日、武蔵野に住んでいる友人から、「節分草が咲いたよ」　と、 という声がありました。勝浦で、開業医に戻れば良かったと思いましたが、海外との

ラインにアップされました。背丈が一寸法師ほどで、白い可憐な花でした。 医療提携を6年間やらせて頂きました。ベトナムの人達とは、こういう病院をベトナムに造りたい、という

寒さの中で、幼気に咲く　節分草　は、真っ先に春を感じ取り、花を開くのだそうです。 想いでいろいろな人達と協力して、2014年に、日本の資本100％で、ハノイに病院を建てました。

そして、ほかの草花が芽吹く時に、すっと消えるのだそうです。全く知らなかったので こういう医療施設を建てたのは初めてです。人材問題にも取り組んできました。いくつかの送り出し機関で

調べてみましたら、準絶滅危惧種ということでした。洒落た真似をするなと思いつつ、 仕事をしてきましたが、あまりにもひど過ぎるところがあったので、人材部門の会社から退きました。

日常の小さな感動、喜びを届けてもらったな、と思います。 ベトナムの実習生が取っているお金、実習ビザの費用、日本の一部組合にキックバックするお金、

先程、勝浦RCのラインにあげましたので、ご覧頂ければと思います。 ベトナムの上部組織が求めてくるキックバック、そのつけが、東南アジアから来る実習生に掛かってくる。

さて、今月は平和と紛争予防、紛争解決月間です。 その正反対な事を実践しているのが、フィリピンです。以前は、実習費用として3,000ドル掛かりましたが、

憲法を変えたい人と、守りたい人の論争は長く続いていますが、ところで皆さん、その争いの中心となっている 現在では、取ってはいけないこととなっています。中国の送り出し機関は、キックバックを求めることが

憲法9条の全文を言えますか？。言えないまでも、9条の問題になっているところは、理解しておく必要が、 出来ない。フィリピンから来る人は、借金を背負わないで来ることが出来る。在日外国人は250万人を

選挙権のある人にとって、最低限の良心と思います。世界で最も強固な平和憲法とされる立場に立つか、 超えました。人口の2％が外国人であるという中で、インバウンドに合わせて海外に目を向けていくのが

現実的な自衛隊容認か、もっともっと議論があって良いと思います。 現状です。日本では海外から留学生を受入れ、送り出している。勝浦の人達にご理解が得られていない

それでは本日もよろしくお願いします。 ところがあります。私も勝浦市民ですから、勝浦に苦言を呈しています。日本の勝浦ではなく、世界の

勝浦になっていく。人口15,000人をきり、12,000人になるのも遠くないと思います。海外の人達をどう

幹事報告 取り込んでいけばいいのかと、考えています。昨年からトラベルブロガーという人を招聘しています。

1） 勝浦市音楽協会様より、かつうら音楽フェスタ案内　3月17日　13：30キュステ その方達はブロガーですから流してもらって、フォロワーがいるから毎日毎日発信しています。

2） ＩＭの出欠は、本日迄　となっております。宜しくお願い致します。 写真を撮ってブログに載せたところ、沢山の観光客が来るようになった所があります。海外の人が来る所で

3） 委嘱状 我々が見直している所があります。勝浦も海外からの観光客を取り入れていきたい。隠れて出てこないが

外国人からみればとても興味のある所、我々からみれば大したことなく気が付かなかった所に海外の人は

ニコニコBOX 興味をもつ所があります。睦沢町に房総オリーブ　という会社を起ち上げました。勝浦市でやりたかった

のですが、睦沢町のバックアップがあり、農業生産法人としてオリーブ1500本を植えています。

オリーブは鳥獣被害が無いので、鳥獣被害対策にも使えます。金子先生の協力もあり、今、おかげさまで

睦沢の道の駅の中に入り、本社工場も出来ています。オリーブの事業は睦沢町にいってしまいましたが、
もっと大きな付加価値があるビジネスがあるので、これから展開していきます。情報・人脈を使って
新しい産業・文化を展開していくことが、勝浦には必要です。建物行政、ハコモノ行政をして成功した
市町村は、どれだけあるのか、借金をこれからどうやって返済していくのか。ハコモノ行政ではない産業を
起こしていければいいなあ、と思っています。耳を立てて、情報を取って、頭で考えて、人脈を使って
やっていくのが勝浦にとって重要なのではないでしょうか。低予算、付加価値を付けたもので。
漁業中心の町だから、県、国でバックアップして観光都市とする。勝浦はある意味、海外からみると
いい風に見える所があります。今迄みたいにボーッとしててもダメ。他の市町村と同じ事をやってもダメ。
夕張再生の秘密は、有力企業のバックアップです。魅力のある土地となり、自分の故郷がいつまでも
栄える事、発展してくれる事に期待しています。これから勝浦を背負っていく勝浦RCの皆さんに
敬意を表したいです。本日はお招き、有り難うございます。今迄、勝浦の皆さんにお話ししたいと
思っていました。招待して頂きました磯野会長、有り難うございました。

第8回理事会
第1号議案　2018年3－4月例会プログラム（満場一致）
第2号議案　ＩＭの出欠について
その他　米山奨学金について
その他　第2790地区　野球大会　83クラブ中11クラブ

私の娘、さき　が留学に 次回例会 例会日 毎週　金曜日

行きました。帰国するのが 名 2/8 卓話例会 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦

その代わり、興津の釈迦本願寺で 東京オリンピックの年です。 名 2/15 振替休日 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199

ボランティア活動に参加 名 2/22 移動例会 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方

してくれれば、と思います。 名 3/１ 卓話例会 電話・FAX　0470-62-6186

3/8 振替休日 http://www.katsuura-rc/index.html
宜しくお願いします。 馬券を購入しました。一人千円ずつ集め 欠席者 4

本日、ニコニコ　します。 出席率 90%

活動となりますが、楽しく優雅な時間を 出席者 33
開催します。 共有していきます。有馬記念で、私が MU 5

昨年、寄付を頂き、竹灯篭祭りを 勝浦RCの中から、お馬さんを愛する 出席報告
開催しました。今年はやりません。 会員7名が集いKTC結成。今後有志の 会員数 42

宜しくお願いします。
なります。外宮は左側通行だから左手が上、
内宮は、右側通行だから右手が上です。

フリー
磯野典正君 佐久間淳宏君 渡邉昌俊君

５４歳に、なりました。
元旦、家族が6倍に増えました。2日、清澄に、
行ってきました。その後、伊勢神宮に行きました。

これから、女盛りです。
神前で合掌する時、右手と左手をずらして下さい。
両手の節と節が合うと、節合わせ（不幸せ）に

月間テーマ 平和と紛争予防/紛争解決月間

本人誕生日 配偶者誕生日

齋藤麻美子君 関正巳君
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